

Editorial

Hoy cuando han pasado varios años desde la última publicación, regresamos no solo con una nueva imagen, sino con el firme propósito de mantener un espacio de publicación permanente de los trabajos y/o avances de investigación que la Facultad de Ingeniería de la Fundación Instituto Tecnológico Comfenalco viene desarrollando, como resultado de los trabajos de investigación planteados al interior de sus programas académicos, así como también dar a conocer los trabajos y/o avances de los docentes invitados locales, regionales y nacionales.

La investigación como función sustantiva de los procesos académicos, ha sido promovida y se ha convertido, conjuntamente con la docencia y la proyección social, en la base sobre la cual se construye el proceso formativo de los estudiantes al interior de la institución.

A pesar de que la investigación siempre ha sido concebida como el centro de los procesos académicos, no fue sino hasta el año de 2004 que ingresa formalmente al Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología de Colciencias permitiendo la promoción de espacios para el desarrollo de la cultura y el fortalecimiento de la producción investigativa de toda la comunidad académica, a través de las líneas de investigación, grupos de investigación, semilleros.

Para la Facultad de Ingeniería de la Fundación Instituto Tecnológico Comfenalco es grato presentar hoy a la comunidad académica local, regional y nacional un compendio de los mejores artículos realizados por invitados, docentes y estudiantes de la Facultad de Ingeniería, y que han sido el resultado de los proyectos de investigación que vienen desarrollando.

Todo este gran esfuerzo realizado por directivos, docentes y estudiantes de la Fundación Instituto Tecnológico Comfenalco de propiciar un escenario hacia la cultura investigativa, tiene desde ya su recompensa, al contar hoy con esta revista la cual nos exige a todos un mayor compromiso en el reto de construir conocimiento al rededor de nuestras problemáticas.